

はしど

平成25年 5月 1日
学校便り 第2号
練馬区立橋戸小学校
校長 早川 修一
<http://www.hashido.e.nerima.tky.ed.jp/>

☆学校教育目標 考える子・思いやりのある子・たくましい子

すばらしいスタート

校長 早川 修一

桜の木が鮮やかな緑の若葉ですっかりお
おわれ、澄み渡る青空と素敵なコントラスト
を描いています。平成25年度が始まって1
ヵ月がたちました。子供たちは、それぞれ新
しい教室や担任の先生と、元気いっぱいに過
ごしています。

4月13日は、今年度初めての全校朝会が
ありました。6年生の代表児童4人が朝礼台
の前に並び、全校での「おはようございます」
の挨拶をリードしてくれました。その立派な
態度の6年生に感激しました。

毎朝、校門のところで登校の様子を見てい
ると、6年生の班長さんが、自分の後ろから
歩いてくる1年生や下級生に目を配りなが
ら登校してきます。6年生をリーダーとして、
安全に気をつけて登校してくる様子は、とて
も素敵だなあと感じています。

4月19日には、代表委員会が中心となっ
て、「1年生を迎える会」が行われました。
はじめに、5年生が持った花のアーチをくぐ
って、6年生におんぶされた1年生が入場し、
代表委員の児童が「歓迎の言葉」を伝えまし
た。その後、1年生が呼びかけでお礼を言い、
一人一人自己紹介。52人の1年生が、マイ
クなしで、体育館全体に聞こえる大きな声で
名前を言っていました。そして、かわいら
しい振り付けつきで「うたえバンバン」を歌
ってくれました。入学してわずか2週間の1
年生が、こんなに立派にできることに、とて

も感心しました。その後は、2年生が手作り
のプレゼントを渡し、学校に関する様々なク
イズとダンスをみんなで楽しみました。とて
も心温まる素晴らしい集会でした。

この「1年生を迎える会」を始めとして、
この1年間、さまざまな行事や活動、地区班
のかかわりなどを通して、子供たち自身が先
生方の支援を得ながら、自分たちで自分たち
のよさ、やさしさを伝えていける力を身に付
けさせたいと考えています。また、子供たち
一人一人の存在感、そしてその学年の役割の
大切さと充実感を実感として得られるよう
努力してまいりたいと思います。

4月26日には、委員長紹介集会がありま
した。5・6年生で構成される各委員会の委
員長、4年生以上で構成される代表委員会の
委員長が、自己紹介と委員会の活動や委員会
からのお願いなどを伝えました。マイクなし
で原稿も見ないで立派に話す姿に、頼もしさ
を感じました。学校全体をしっかりと引っ張っ
てくれることと思います。

ゴールデンウィークが過ぎると、「運動会」
に向けそれぞれの学年での取り組みが始ま
ります。

子供たちの精一杯の動きを引き出すため
に、ご家庭のご協力、地域の方々のご協力も
お願いすることになります。どうぞよろし
くお願いいたします。

5月の予定

- 1日(水) 月曜時間割、地域訪問③
- 2日(木) 安全指導、音楽鑑賞教室
地域訪問④
寄生虫卵検査提出
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 交通安全教室、5時間授業
6校時委員会
- 8日(水) 避難訓練、腎臓病検査(全)
- 10日(金) 午前授業 内科(1・2・3年)
- 13日(月) クラブ①
- 15日(水) 情報モラル教室(5年:2校時)
(保護者向け:3校時)
- 16日(木) 遠足(3・4年)
腎臓病・寄生虫卵検査
(予備日)
- 17日(金) 内科(4・5・6年)
岩井移動教室説明会(6年)
- 20日(月) 運動会特別時間割始
運動会係児童打ち合わせ
(6校時)
- 24日(金) 運動会全体練習①
腎臓病・寄生虫卵検査(2次)
- 27日(月) 運動会係児童打ち合わせ
(6校時)
- 29日(水) 運動会全体練習②
- 30日(木) 運動会全体練習③
- 31日(金) 運動会前日準備

6月前半の予定

- 1日(土) 運動会、開校記念日
- 2日(日) 運動会予備日
- 3日(月) 振替休業日
- 5日(水) 区学力調査(6年)
- 6日(木) 安全指導、体力テスト①
- 7日(金) 5時間授業、ぐんぐん
- 8日(土) 土曜公開、歯垢染色(1年)
学年交流会(3年)
- 10日(月) 委員会③、読書旬間始
- 11日(火) 体力テスト②
- 12日(水) お話の会
- 13日(木) 4時間授業、月曜時間割
中学校区別協議会

【5月の相談室】

スクールカウンセラー在室日

2日、9日、16日、30日

相談室 お休みの日

8日、14日、15日、21日、23日
24日、29日

5月の生活目標

きまりを守って生活しよう

先月の目標「あいさつをしよう」は努力している人は増えてきましたが、あいさつが習慣化するように今後も継続的に指導していきたいと思います。

さて、今月の目標についてです。本校には、「橋戸小生活スタンダード」「学びのルール」「体育の服装のやくそく」などがあります。それらのきまりを尊重する態度を育て、だれもが安全に気持ちよく過ごせるようにしたいと思います。本年度から下校の音楽を流しています。下校の約束を守ろうという意識づけのための取り組みです。各ご家庭でもきまりや約束を守る大切さをお話してくださるとよいかと思います。

5月の保健目標

進んで病気を治そう

4月から健康診断を行っていますがその結果、専門機関での検査や治療が必要と思われるお子さんには「健康診断結果のお知らせ」をお渡ししています。

健康で充実した学校生活を送るためにも、お知らせをもらった場合は早めに受診してください。また、今後の保健管理のため、受診の結果をご報告くださるようお願いいたします。

なお、学校で行われている健康診断は「スクリーニング」といって、疑わしいと思われる人を選び出すためのものです。そのため病院で詳しく診てもらった結果「異常なし」と診断されることもあります。その点もご理解ください。